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Аннотация.  Рассмотрена возможность применения измерительного комплекта прибора «Ресурс» в 
качестве замены стандартных электроизмерительных приборов (амперметров, вольтметров, ваттметров) 
в лабораторном измерении параметров работы однофазного трансформатора (опыты холостого хода и 
короткого замыкания), позволяющего наиболее корректно не только измерить данные по току и напряжению, 
но и считать их в любой момент времени относительно входящего сетевого напряжения или тока, а затем 
записать на цифровой носитель. 
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   Abstract. The possibility of using the measuring set of the “Resurs” device as a replacement for standard electrical 
measuring instruments (ammeters, voltmeters, wattmeters) in the laboratory measurement of the operating 
parameters of a single-phase transformer (no-load and short circuit experiments) is considered, which makes it 
possible to most correctly not only measure current and voltage data, but also read them at any time relative to the 
incoming mains voltage or current, and then write them to digital media. 
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